



市民記者が行く!!

かめやま見てある記

野球大好き!!



寒気団が居座り、北風が吹くこの時季に、関総合スポーツ公園多目的グラウンドでは、小学6年生を対象とした三重関リトル

ルシニアの硬式野球体験会が開かれ、市内外から来た15人が参加しました。参加者は、柔軟体操で体をほぐし、走る、投げる、打つ、守るなどの基本動作を指導者から教わっていました。「子どもは風の子」寒さもコロナ禍も吹き飛ばすかのような機敏な動きで、一生懸命白球を追いかける姿や真剣な眼差しを見れば、野球が好きだという思いが伝わってきます。



監督の今井さんに伺ってみました。「現在25人の中学生が、土、日に練習しています。新チームになってからの年月は浅く、これから公式戦で勝つチームづくりのために、守りを中心とした練習を重点的にしたい」と話されました。また、「上級生と下級生が良い関係を築くことで強いチームになる」、「体を大きくするために食事は好き嫌い無く、しっかりと食べることが大切」との話も。チームを強くしようという熱意を感じました。

保護者の方からは、「親も子ども野球が好き」、「成長が楽しみ」、「高校まで続けてほしい」、「親同士も知人が出来て楽しい」などの話が聞けました。また、体験会に参加した男の子は、「楽しいです」と一言力強く返事をした後にお茶をひと飲みし、グラウンドへ飛び出して行きました。自身も小学生に戻ったような「わくわく」した気分になりました。



市民記者 松村 正さん

ハロキッズ

このコーナーでは、元気な亀山っ子の写真を募集しています。掲載を希望する人は、広報秘書グループ(☎84-5021)へご連絡ください。



鳥居 蒼響くん 令和元年8月14日生まれ

元気いっぱい大きくなってね。



川村 歩楓ちゃん(左) 平成30年5月19日生まれ
和楓ちゃん(右) 令和2年3月19日生まれ

笑顔いっぱい仲よし姉妹♡